



くすの木

第8号

中島新会長、新役員を加えた中洲地区社協が平成26年度も5つのメニュー事業等を行います

【中島新会長からのメッセージ】

平素より中洲地区社会福祉協議会の活動に対し、ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

今年度より会長を仰せつかりました、中島光浩でございます。平成22年12月に設立総会をもって立ち上げられた中洲地区社協は早や4年が経とうとしています。徐々にではございますが事業内容も充実し、中洲学区にお住いの皆さまのお役に立てるようになってきているのではないかと感じます。

さて、藤原前会長の意思を引き継ぎ、さらに中洲学区のみなさまが安心して、健康で楽しく住める地域づくりを実現していくためにも、多くの方々に中洲地区社協の意義をご理解いただき、活動に参加して頂く必要があると考えます。

各地区での防災意識の向上、お年寄りや子どもの見守りなど、隣近所のお付き合いがなければ解決しない問題も多くあります。中洲地区社協に参加して頂いている団体から更に輪を広げて「みんなで守る、みんなの地域」に対し全力で取り組んで参りますので、みなさまのご協力をお願いいたします。



中島光浩 新会長



新役員一同／5月12日総会にて

福祉交流会

主催／中洲学区小地域ケア会議
イオンモール倉敷第一イオンホールにて
2014年6月29日(日) 10:30～12:30
参加者 114名



【内容】 日頃から地域の見守り活動を行っている方々の顔が見える関係づくりを行う為、「福祉交流会」を開催しました。当日は民生委員・愛育委員・栄養委員・町内会連合会・老人クラブ・中洲地区社協の方々、そして倉敷市の介護保険課課長・倉敷警察署・中洲交番・倉敷消防署の方々にもオブザーバーとして参加していただきました。小地域ケア会議の取り組みについての説明の後町内単位のグループごとに、各町内で気になっている事について話し合いを行いました。

【感想】 今回の「福祉交流会」を通じて、顔の見える関係を作ることが出来ました。今後の小地域ケア会議では、町内で取り組んでいくべき課題について様々な意見を聞く機会ともなり、実り多き交流が行えました。

「メニュー事業」

ふれあい会食会

安江公民館 にて

2014年5月30日(金) 11:00～ 参加者 32名

【内容】 ばら寿司、お吸物(ソーメン、錦糸卵、三つ葉)

果物入りゼリー、桜餅

【出席者の感想】

- ・楽しかった。参加するだけで楽しかった。
- ・季節の味も味わえて良かった。
- ・お吸物も風味が美味でした。



並木町二丁目公民館(中島並木町) にて

2014年7月10日(木) 12:00～14:00 参加者 34名

【内容】 ばら寿し、お吸物(ソーメン、おくら、錦糸卵)、果物入りゼリー、ぼた餅

並木町二丁目、三丁目、あけぼの三町内の高齢者が参加しました。

中洲地区社協の末永事務局長の活動説明に始まり、栄養改善協議会の原氏の食事説明、老松・中洲高齢者支援センターの本郷氏による熱中症に対する対応の講義を受けました。

【出席者の感想】

- ・ばら寿しの味が良くて評判が良いです。
- ・お腹がいっぱい、心もほこほこ、大満足。



中洲団地集会所 にて 2014年9月24日(水) 11:00～ 参加者 24名

【内容】 ばら寿司、お吸物(とうふ、エノキ、三つ葉)、果物入りゼリー、おはぎ

【出席者の感想】

- ・近くで開催して下さるので参加しやすかったです。
- ・おいしい食事を皆でいただけて幸せです。
- ・デザートもあり、楽しい会食会でした。



高齢者に対する中洲地区社協のあたたかい支援に感謝の声が聞かれました。

自主防災組織支援

並木町2丁目公民館 にて

2014年6月7日(土) 参加者 15名

【内容】並木町2丁目町内会6月度役員会が開催されました。中洲地区社協中島会長が出席され、席上、自主防災会末永会長に中洲地区社協より、防災グッズの贈呈式が行われました。中島会長から中洲地区社協の地域の防災に取り組む方針の説明があり、末永会長から御礼の挨拶と今後の防災に取り組む決意が報告されました。



八王寺公民館 にて

2014年6月14日(土) 参加者 40名

【内容】八王寺町定例役員会の冒頭、梶谷地区社協副会長から、石野八王寺自主防災会長へ防災グッズの目録が手渡されました。町内会役員全員同席のもとで贈呈されたので、防災意識の高揚に寄与出来ました。



東酒津公民館 にて

2014年7月6日(日) 参加者 33名

【内容】東酒津町内会の7月度役員会が開催され、中洲地区社協から梶谷・石野両副会長と末永事務局長が出席し、防災グッズの贈呈式が行われました。梶谷副会長の挨拶に続き、平岡自主防災会長の謝辞があり、今後の支援要請がありました。



緊急連絡カードの推進

中洲地区の65歳以上の皆さん！

あなたの「緊急連絡カード」は冷蔵庫の扉の中に保管されていますか？

中洲地区社協では、去る平成23年から地域の民生委員と愛育委員の皆様のご協力により、赤色の「緊急連絡カード」の普及推進を図ってきました。誰でも、いつ緊急事態が襲ってくるかもしれません。

119番に連絡して救急隊に来てもらう事態になった時、あわてなくとも「緊急連絡カード」を救急隊員に見せる事により倒れた方の個人情報が一目でわかり、病気やケガの手当て、病院の手配が短時間で出来、あなたの大切な命を救うことが出来るのです。

中洲地区社協では、今年、「緊急連絡カード」を完備された方に119番通報して救急隊が来た時に、見ればすぐ分るよう冷蔵庫の扉の正面に貼って頂く「緊急カードあり」のハート型シールを作成して、地域の民生委員の皆さんに配布をお願いしています。

「緊急連絡カード」がまだ作成できていない方は民生委員さんに連絡して作成してもらいカードがある方は「緊急カードあり」のシールをもらって冷蔵庫の正面に貼って下さい。

中洲地区社協では、一日も早く65歳以上の皆様の家庭の冷蔵庫に「緊急連絡カード」が入っていて、冷蔵庫の扉の正面に「緊急カードあり」のシールが完備される事によって皆様の命が守られている地域になることを目指しています。



(ハート型シール)

(緊急連絡カード)

高齢者料理教室

倉敷西公民館 にて

2014年10月10日(金) 10:00～12:30

参加者 33名

水江8名、八王寺8名、
東八王寺8名、栄養委員9名



【内容】

栗赤飯、豆腐ハンバーグ、にんじんゼリー、
牛肉とわかめのスープ、かぼちゃのサラダ

【出席者の感想】

- ・初めての参加で色々な事を教えていただいて楽しかった。
- ・自分で材料を切り出来上がった物は特においしかった。
- ・家族に作ってやります。
- ・うす味でおいしかった。
- ・男性の参加が多いのに驚いています。

参加者の皆さん、機会があればまた参加したいとの事でした。



第6回 ウォーキング大会

イオンモール倉敷～酒津公園～済興寺

2014年10月9日(木) 10:20～11:45

参加者 42名



【内容】

例年6月に実施してきましたが、参加者の方から「気温が高く、暑い」という意見が多くたため今年度は10月に実施してみました。集合時は霧雨、気温も少し低かったのですが、途中から雨も止み、日が射てきて気持ちよく歩けました。

【出席者の感想】

参加者も例年の半分でしたが、学区外からも参加して下さった方もいて「これくらいの気温がちょうどいい」「酒津のコースは歩きやすい」と言って下さり本当にうれしかったです。
中洲地区社協からパンとお茶をいただきました。助かりました。
ありがとうございます。

